

ACTIVIDAD PARROQUIAL



Felicidades a los nuevos esposos:

Mateo Arteaga y Soraya Bolado (16 de julio)

DAMOS GRACIAS AL SANTÍSIMO CRISTO DE LA SANGRE:



Hemos terminado esta semana la novena y fiesta en honor del Cristo de la Sangre. Damos gracias a Dios por tantos beneficios derramados sobre nosotros estos días. Son muchas confesiones, muchas comuniones, muchos rosarios y plegarias al que nos muestra su amor ensangrentado. Son también muchas las personas que han estado al servicio de los demás para vivir estas fiestas: los miembros de la Hermandad ante todo, los servicios municipales,

la banda y el coro, pero también los sacerdotes que han venido a predicar y sobre todo a D. Julián que presidió la santa Misa en la plaza haciendo memoria de los 25 años de ministerio entre nosotros.

CÁRITAS PARROQUIAL: Cáritas parroquial agradece a tantas personas que han unido su amor al Cristo de la Sangre con la caridad para con los demás, en concreto, en la campaña que ha tenido lugar para recoger leche en la puerta de la capilla del Cristo. Que Dios os lo premie.

AGRADECIMIENTO A LOS VOLUNTARIOS DE RESIDENCIAS DE MAYORES: El martes 16 y el miércoles 17 tuvieron lugar las visitas de las residencias los enlaces y El Quijote a la capilla del Cristo. Voluntarios de caritas, de vida ascendente y alumnos del colegio Cristo de la Sangre ofrecieron su servicio a estos hermanos nuestros que viven en las residencias de mayores.

Para esta semana

CELEBRACIÓN MARIANA PARA TERMINAR LA CATEQUESIS PARROQUIAL:

durante esta semana los distintos cursos de catequesis tendrán a su hora y día respectivo la celebración final del curso de catequesis y una pequeña fiesta para estos niños y niñas que han vivido uno curso para crecer en la amistad con Jesús. El mensaje que se transmitió a los niños y familias fue que la vida cristiana no se interrumpe en vacaciones y que el Señor cuenta con ellos en todo tiempo y lugar. Gracias a todos los que hacen posible la catequesis.

LUNES 22 DE MAYO: a las 20,30 en la colegiata Misa de santa Rita seguida de procesión. Se pedirá por las hermanas difuntas del año.

MARTES 23 DE MAYO: a las 20,30 en la capilla del Cristo, Funeral por los difuntos de la Hdad del Cristo de la Sangre. **No habrá misa en la colegiata**

SABADO 27 DE MAYO:

4º ETAPA DEL CAMINO A AVILA: salida a las 7,30 de la estación de autobuses para cubrir la etapa Cebreros- San Bartolomé de Pinares. Precio del bus 11 €. Apuntarse antes del martes 23. En los próximos días se abrirá el plazo para inscribirse en la etapa final a Ávila que tendrá lugar el 17 de junio próximo. Abierto a todos.

BAUTIZOS: En la colegiata a las 18.00

VIGILIA DE PENTECOSTÉS: En la colegiata a las 21.00 con la Adoración Nocturna invitamos a toda la parroquia a prepararnos a recibir el Don del Espíritu Santo

PEREGRINACIÓN AL SANTUARIO MARIANO DE MEDJUGORJE EN BOSNIA. DEL 25 AL 30 DE AGOSTO. PLAZAS LIMITADAS. Interesados deben hablar con el párroco.



LA COLEGIATA

Hoja Parroquial de Torrijos

Año XXVIII • Núm. 1288 • 21 de mayo de 2023

Sentado a la derecha del Padre

Después de mostrarse resucitado durante cuarenta días a sus discípulos, Jesús ascendió a los cielos y fue sentado a la derecha del Padre.

Glorificado en el mismo instante de su resurrección, su gloria permaneció aún velada bajo los rasgos de una humanidad ordinaria, aunque con unas propiedades nuevas y sobrenaturales.

La ascensión del Señor a los cielos, acontecimiento histórico y trascendente a la vez, marca la transición entre la manifestación de la gloria de Cristo resucitado y la de Cristo exaltado a la derecha del Padre.

La expresión “*estar sentado a la derecha*” tiene varias implicaciones. Significa, en primer lugar, una preferencia y cercanía respecto de alguien. En este caso, Jesucristo, verdadero Dios y verdadero hombre, es el p referido de Dios Padre por ser su Hijo, y está cerca de Él porque entre ellos hay una unión profunda de amor.

En segundo lugar, por esa cercanía de corazón al Padre, Jesucristo ejerce un sacerdocio único, un poder intercesor por nosotros.



Por tanto, la ascensión del Señor significa que un hombre, el hombre Cristo Jesús está sentado a la derecha de Dios. Aquel que bajó de los cielos y se hizo hombre, sube ahora con su humanidad glorificada y es privilegiado como primogénito de toda criatura: “*Este es mi Hijo amado en quien me complace*” (Mt 17, 5).

De este modo se inaugura el Reino de Cristo, un imperio eterno que nunca pasará y que nunca será destruido.

Por otro lado, la ascensión no es un alejarse de Cristo sino, más bien al contrario, su resurrección y su exaltación a los cielos posibilita su presencia gloriosa siempre con nosotros: “*Yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin del mundo*”.

P. César Gallardo de Gracia

VII DOMINGO DE PASCUA. LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR.

1ª Lectura: Hch 1, 1-11. *A la vista de ellos, fue elevado al cielo.*

2ª Lectura: Ef 1, 17-23. *Lo sentó a su derecha en el cielo.*

Evangelio: Mt 28, 16-20. *Se me ha dado todo poder en el cielo y en la tierra.*

Lecturas de la semana: **Lunes:** Hch 19,1-8; Jn 16,29-33. **Martes:** Hch 20,17-27; Jn 17,1-11a. **Miércoles:** Hch 20,28-38; Jn 17,11b-19. **Jueves:** Hch 22,30;23,6-11; Jn 17,20-26. **Viernes:** Hch 25,13b-21; Jn 21,15-19. **Sábado:** Hch 28,16-20.30,31; Jn 16,23b-28.

Confusión entre el bien y el mal

En el relativismo moral en el que la sociedad se ha instalado en los últimos tiempos, es fácil confundir el bien y el mal, lo que es digno y lo que realmente repele a la conciencia humana. Cuánta gente piensa que, porque las leyes lo permiten, hay actos o situaciones aberrantes que nunca lo podrá permitir una conciencia humana rectamente formada. Un ejemplo muy claro: porque un tribunal constitucional (y lo escribo con minúsculas, porque no merece la dignidad de escribirlo con mayúsculas), en una decisión lúgubre de una mayoría, diga que el aborto es un derecho de la mujer y no tenga en cuenta para nada la vida del niño que lleva en sus entrañas, es la decisión más repugnante que se haya podido tomar. Para mí, a partir de ahora, ese tribunal no tiene ninguna cualificación ni moral ni humana; ha perdido toda dignidad, sometida al arbitrio de la política. Y así otras muchas leyes que han ido surgiendo en los últimos tiempos, que, en lugar de llevar a la sociedad a una regeneración, moral y humana, la están sepultando en la miseria.

Por eso hemos de tener muy claro qué es el bien y qué es el mal. En nuestros jóvenes y niños y también en muchos adultos, con una conciencia moral poco formada, hay una gran confusión entre estos dos términos. Bien y mal lo decido yo a mi antojo. No hay un bien absoluto ni un mal absoluto; todo es relativo. Yo decido lo que es un bien o un mal para mí y cada cual que decida lo que quiera. Y desde estas premisas, la sociedad en sí se convierte en un caos absoluto, que es lo que está ocurriendo en la actualidad. Ya no es Dios la Verdad y el Bien absoluto. Yo, a mí mismo, me he convertido en el dios de mí mismo y puedo decidir lo que me de la gana. Y nadie tiene que decirme nada. Desde esta perspectiva da escalofríos pensar lo que se nos viene encima. Una auténtica torre de Babel moral que dejará a la sociedad hecha unos zorros. Nos lamentaremos, nos quejaremos, pero eso es lo que estamos sembrando.

Cuando a Dios se le arrinconan en la conciencia y se pierde toda moral, no le queda a la persona un resquicio de luz por donde dejarse iluminar y regenerarse a sí mismo. Seamos sinceros con nosotros mismos y hagámonos planteamientos serios de vida por donde encontrar el camino y ayudar a que otros también lo encuentren.

Eladio Martín

Madre, ven

He visto una película que narra la iniciativa que tuvo lugar en la pandemia que consistía en llevar una imagen de la Inmaculada por muchísimas ciudades españolas. Nos describe la paz, el consuelo y la alegría que dejaba la presencia de la Virgen allí por donde pasaba. Fueron miles de personas que gritaron con lágrimas en los ojos: **Madre, ven**. Es la súplica más sencilla y espontánea de los hijos que llaman a su mamá. Y así Ella repartía sus bendiciones.

Realmente, tenemos en María, la Madre de Jesús, una mamá de verdad. Quizá alguno pueda envidiar a los que tienen visiones o palabras de la Virgen, que son regalos especiales que algunos reciben para provecho de los demás. **“Madre, ven”**, es una súplica que todos podemos hacer para sentir el amor de la Virgen, el gran regalo del amor de su Hijo. La oración a la Madre es algo que nace espontáneamente de nuestro corazón. Todos somos esos hijos indefensos, que sentimos miedos y remordimientos, que nos vemos demasiado pequeños para

sobrellevar las cruces de la vida. Por eso, decimos una y otra vez, Madre ven.

Necesitamos volver a María: muchos han cambiado la confianza en Dios y en la Madre por una confianza en sí mismos, o simplemente han renunciado a vivir con un sentido y verdad para volcarse en placeres y diversiones que nunca llegan a colmar nuestra sed de amor y felicidad. La Madre es la que nos recuerda que no somos dioses, sino hijos. Y si no dioses es falso pensar que la libertad de cada uno decide lo que es bueno o malo en cada momento. Es falso que se pueden crear derechos de las emociones, o negar que la verdad del cuerpo y del alma humana es también su dignidad inviolable e irrepetible. La Madre nos pone en la verdad y nos hace libres gracias a poder decidir sin coacción aquello que es bueno y bello.

Madre, ven. Nuestro mundo te sigue necesitando. Nos rodean las tinieblas del mal y tú eres la estrella que ilumina nuestra noche. **Madre ven**, y prepáranos para recibir el don del Espíritu Santo, el que nos llevará a la verdad plena.

Madre, ven. Aquí nos tienes, somos tus hijos de Torrijos. Míranos, si nos miras Él nos mirará.

José María Anaya Higuera. Párroco

